



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Peduli Generasi Muda Kapolsek Talun Berikan Binlulh Pelajar SMA NUGegesik

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Jun 13, 2024 - 13:54



Cirebon - Polsek Gegesik Polresta Cirebon berbagi pengalaman bersama generasi penerus bangsa, tujuannya adalah Polri agar lebih dekat dengan Anak-anak sekolah Peduli Generasi Muda Kapolsek Gegesik Berikan Binlulh Pelajar SMA NU* Cirebon - Polsek Gegesik Polresta Cirebon berbagi pengalaman bersama generasi penerus Bangsa, tujuannya adalah Polri agar lebih dekat dengan Anak-anak sekolah. (13/06/2023) Seperti yang dilakukan oleh Kapolsek Gegesik Aqp. Suheryana, SH., bersosialisasi pada para siswa SMA Nu Gegesik mengenai dampak kenakalan remaja. "Dengan adanya pembinaan dan penyuluhan ini, saya selaku Kapolsek Gegesik Polresta Cirebon, berharap dapat

mengurangi kenakalan remaja pada kaum pelajar." Ujar Acp Suheryana Dalam kesempatan tersebut Acp Suheryana juga memberikan penyuluhan dan himbauan kamtibmas agar para pelajar menjauhi narkoba, tawuran antar pelajar, minuman-minuman keras dan mengendarai motor dengan surat-surat lengkap dan tidak memakai knalpot yang tidak sesuai spesifikasi. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K.,SH., MH., melalui Kapolsek Gegesik Acp Suheryana,SH., menyampaikan bahwa para siswa adalah anak anak yang merupakan aset penerus bangsa ke depan yang harus dijaga dari hal hal negatif dan itu adalah tugas kita semua, dan diharapkan dengan pembinaan yang dilakukan secara intensif bisa mencegah para siswa dari hal-hal yang negatif yang bisa merusak masa depan mereka.(13/06/2024) Seperti yang dilakukan oleh Kapolsek Gegesik Acp Suheryana, SH., bersosialisasi pada siswa-siswi SMA NU Gegesik mengenai dampak kenakalan remaja. "Dengan adanya pembinaan dan penyuluhan ini, saya selaku Kapolsek Gegesik Polresta Cirebon, berharap dapat mengurangi kenakalan remaja pada kaum pelajar." Ujar Acp Suheryana Dalam kesempatan tersebut Acp Suheryana juga memberikan penyuluhan dan himbauan kamtibmas agar para pelajar menjauhi narkoba, tawuran antar pelajar, minuman-minuman keras dan mengendarai motor dengan surat-surat lengkap dan tidak memakai knalpot yang tidak sesuai spesifikasi. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K.,SH., MH., melalui Kapolsek gegesik Acp H. Suheryana, SH., menyampaikan bahwa para siswa adalah anak anak yang merupakan aset generasi bangsa ke depan yang harus dijaga dari hal hal negatif dan itu adalah tugas kita semua, dan diharapkan dengan pembinaan yang dilakukan secara masif bisa mencegah para siswa dari hal-hal yang negatif yang bisa merusak masa depan mereka.